



Jaén, 04 de enero de 2012

EDUCACIÓN DESTINA UNOS 650.000 EUROS PARA LA MODERNIZACIÓN Y MEJORA DE DIEZ COLEGIOS DE LA PROVINCIA DE JAÉN

La Consejería de Educación, a través del Ente Público Andaluz de Infraestructuras y Servicios Educativos, ha licitado las obras de modernización de diez centros educativos en los municipios de Martos, Bailén, Lopera, Mengíbar, Escañuela, Peal del Becerro, Puente Génave, Vilches, Jabalquinto y Huelma

La Consejería de Educación, a través del Ente Público Andaluz de Infraestructuras y Servicios Educativos (ISE Andalucía), ha hecho pública dos licitaciones para la intervención en diez centros educativos de la provincia de Jaén. El presupuesto global para la modernización y mejora de estos colegios es de 649.068,60 y el plazo medio previsto de ejecución es de dos meses. Estas obras beneficiarán a un total de 3.019 alumnos y alumnas matriculados en el presente curso escolar en los centros reformados.

La primera partida presupuestaria, de 344.593,80 euros, será destinada a trabajos de construcción de nuevos espacios, adecuación de cubiertas, arreglo de patios, ventanas y eliminación de barreras arquitectónicas en los municipios de Martos, Bailén, Lopera, Escañuela y Mengíbar.

Los centros mejorados serán, por un lado, el CEIP Tucci en Martos, en el que se alzará un nuevo aula de Infantil, la Escuela Infantil El Castillo de Bailén que experimentará una adecuación de los patios gracias a la repavimentación y el CEIP Miguel de Cervantes de Lopera en el que se realizará un retejado de la cubierta del aula de Infantil, a la vez que se colocarán rejillas en las ventanas del edificio de Primaria y se habilitará un espacio para almacén.

Asimismo, el cuarto colegio que será objeto de reforma será el CEIP Manuel de la Chica, en Mengíbar en el que se procederá a la ejecución de rampas en el aula y en el patio de Infantil para mejorar la accesibilidad, la colocación de nuevas puertas de acceso a los edificios existentes así como barandillas de protección. Por último, el CEIP José Yanguas Messía, en la localidad jienense de Escañuela, verá sustituidas sus ventanas por otras más modernas de mayor eficiencia energética con doble acristalamiento y persiana.

Por otro lado, la segunda licitación cuenta con un presupuesto estimado de 304.474,80 euros, y consistirá en obras de adecuación en aseos de alumnos, pistas polideportivas y patios en las localidades de Peal del Becerro, Puente Génave, Vilches, Jabalquinto y Huelma.

El primero de los centros que será modernizado es el CEIP Antonio Machado en el municipio de Peal del Becerro donde se efectuará la demolición de la actual pista de baloncesto y se construirá una nueva zona deportiva a la vez que se urbanizará y adecuarán los patios del área de Infantil. Otro colegio en el que se intervendrá es el CEIP San Isidro Labrador de Puente Génave, que contará la formación de un nuevo pavimento en las pistas deportivas.

El tercer colegio que se beneficiará de las obras es el CEIP Ntra. Sra. del Castillo, en Vilches, que

adecuará el pavimento de la urbanización del centro y reformará el suelo del patio de Infantil, al igual que el Colegio de Educación Infantil y Primaria Nuestro Padre Jesús de Jabalquinto que también sustituirá la pavimentación, en este caso, de la pista deportiva. El último centro que será objeto en reformarse será el CEIP Virgen de la Fuensanta, en la localidad jienense de Huelma que experimentará una adaptación del aseo de la planta baja así como una adecuación del patio de infantil.

Todas estas actuaciones están cofinanciadas por el Fondo Europeo de Desarrollo Regional (FEDER) y se encuentran incluida en el Plan de Oportunidades Laborales en Andalucía (Plan OLA) que el gobierno andaluz aprobó el pasado mes de septiembre para fomentar el empleo entre los parados de la construcción.